

Aus der Steuerungsgruppe 2c-QM

Newsletter Nr. 16 vom 24.01.2025

Aktuelle Informationen zur ÄLRD-2c-Delegation an Notfallsanitäter

Die erweiterten Möglichkeiten der 2c-Analgesie werden gut angenommen. In diesem Newsletter berichten wir über die ersten Anwendungszahlen.

Außerdem gibt es eine neue Möglichkeit, bei den 2c-Dokumenten auf dem neuesten Stand zu bleiben.

Nutzungshäufigkeit der 2c-Algorithmen zum Trauma- und Abdominalschmerz

Seit dem 1. April sind die Delegationsalgorithmen „Traumatisch bedingter Schmerz“ (als Ersatz für „Isolierte Extremitätenverletzung“ und „isolierte Verbrennung / Verbrühung“) sowie der Algorithmus „Akuter Abdominalschmerz“ aktiv.

Der erweiterte **2c-Algorithmus „Traumatisch bedingter Schmerz“** fand bereits im Mai häufigere Anwendung als der auf isolierte Extremitätenverletzung begrenzte Vorgängeralgorithmus (hellgrüne Kurve in der Grafik). In den letzten

Monaten fand der Algorithmus 800 - 1.000 mal monatlich Verwendung.

Auch der **Algorithmus „Akuter Abdominalschmerz“** wird gut angenommen und mittlerweile gut 400 mal im Monat zur Anwendung gebracht.

Insgesamt wird damit die 2c-Analgesie somit stetig häufiger verwendet, was wir als positives Zeichen sehen.



